

# Kermesse à Sainte Anne, soleil, chants et danses



Les CM2 profitent ensemble de leur dernière kermesse à Sainte-Anne.

Ouest-France Publié le 02/07/2015 à 00h00

Le respect était à l'honneur lors de la kermesse de l'école Sainte Anne. C'est en effet le thème retenu qui a servi de fil rouge aux élèves durant l'année scolaire.

Les festivités ont commencé à 14 h au niveau de la cour des primaires. Les enfants ont commencé par un chant, puis ont rejoint à pied, sous forme de défilé, le complexe sportif, lieu de la kermesse en raison des travaux à l'école. Au programme de l'après-midi : spectacles de danses et chants, mis en scène par les professeurs, jeux pour petits et grands, tombola. Le traditionnel cochon grillé a clôturé la journée, avec environ 450 convives.